

Presse-Mitteilung

Plauen, 20.05.2025

Förderverein des Orlatal-Gymnasiums Neustadt e.V. realisiert Outdoor-Tischkicker durch Crowdfunding-Initiative

Neustadt/Orla. Der Förderverein des Orlatal-Gymnasiums Neustadt e.V. konnte sich über die erfolgreiche Finanzierung eines neuen Outdoor-Tischkickers für den Schulhof freuen. Dank der Unterstützung zahlreicher Spender und der Co-Funding-Maßnahme der Volksbank
5 Vogtland-Saale-Orla eG konnte das Ziel von 3.000 € erreicht und sogar übertroffen werden. Insgesamt 3.405 € wurden für das Projekt gesammelt. Das überschüssige Geld wird in das nächste Projekt, ein Basketballkorb mit kleinem Spielfeld, investiert.

Der Outdoor-Tischkicker aus langlebigem Polymerbeton steht allen Schülern, während der
10 Pausen zur Verfügung und fördert Bewegung sowie soziale Interaktion. Das Projekt ist Teil der kontinuierlichen Bemühungen, den Schulhof zu einem attraktiven und vielseitigen Aufenthaltsort für die Schülerinnen und Schüler zu gestalten. Schulleiterin Sabine Holz und Christin Poser vom Förderverein nahmen am vergangenen Montag den symbolischen Scheck von der Genossenschaftsbank erfreut entgegen.

15 Ihr Verein benötigt dringend neue Geräte, Trainingsanzüge oder sonstiges Equipment?! Die Finanzierung innerhalb der Gemeinschaft gestaltet sich jedoch schwierig?! Alle Informationen zum Thema Crowdfunding finden Sie unter www.vb-vso.de/crowdfunding.

Zeichen ohne Leerzeichen: 1.246

Zeichen mit Leerzeichen: 1.414

